



© DR

PIERRES SACRÉES À SAINT-SULPICE

Deux artistes espagnoles de Minorque, Laetitia Lara et Nuria Roman, ont réalisé l'œuvre «**Esprit** de pierre» visible en ce moment dans la chapelle du péristyle de l'église Saint-Sulpice (6^e). Cette installation éphémère est composée d'une cinquantaine de pierres suspendues et sept mégalithes au sol. Faisant appel à l'air, à la lumière et aux minéraux, elle renvoie à la puissance des éléments. Ouvert tous les jours de 11h à 14h et de 16h à 19h, jusqu'au 22 novembre.